
会 議 録（２月） 
令和６年２月８日（木） 

五ヶ瀬町役場２階 災害対策室 

１ 開 会（16 時 53 分） 

２ 教育長あいさつ 

３ 会議録署名委員の指名について（ 興梠 浩幸 委員 ） 

４ 議 題 

（１）報 告 

・教育文化祭小・中学生発表会（11/1） 

   ・第１４回宮崎県市町村対抗駅伝競走大会（1/8） 

 ・第１６回五ヶ瀬町美術の祭典「五ヶ瀬町絵画展」 

 ・令和５年度 GDP 五ヶ瀬デザインプロジェクト 

 ・子どもを伸ばすかがみ会善行児童・生徒及び青少年健全育成功労者表彰 

  ・五ヶ瀬ドーム LED 化工事（11/27～開放不可）→ 完了（検査予定） 

・その他（活動状況参照） 

 

（２）協 議 

  ① 国スポ・障スポ開催について（経過説明） 

      経過について、教育次長が説明。 

  ② 給食調理の今後の在り方について（経過説明）※非公開とする 

  ③ 学校運営協議会での今後の学校の在り方における意見聴取 ※非公開とする 

④ 視察研修について 

      日程 ２月下旬から３月中旬 

      場所 訪問先（予定）①日之影町給食供給体制 

                ②内藤記念館 

                ③その他 

   ⑤ 小・中学校卒業式の出席について  

     中学校 ３/１６（土）、小学校 ３/２２（金） 

 

５ その他（課題整理） 

（１）図書活動の推進について 

（２）放課後こども教室の今後について 

（３）小学校のスクールバスの乗車について 

（４）中学校部活動の今後について 

（５）その他 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（１～３月）について 

（２）次回の委員会の日程について 

     月  日（ ） 午後  時  分から 

 

７．閉 会（   時   分） 

 



会議録 18 時 20 分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 興梠 浩幸 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

（１）報 告 

① 経過報告（１１月上旬～３月） 

一括して資料等に基づき、教育次長が説明 

・教育文化祭小・中学生発表会（11/1） 

   ・第１４回宮崎県市町村対抗駅伝競走大会（1/8） 

今大会も１チームの出場。全体で２１位（町村の部第１２位 

（区間賞８区藤本和秀さん 五ヶ瀬ワイナリー） 

前日の「五ヶ瀬を愛する会」にも多くの参加をいただき、大会当日も声     

援をいただいた。 

 ・第１６回五ヶ瀬町美術の祭典「五ヶ瀬町絵画展」 

 ・令和５年度 GDP 五ヶ瀬デザインプロジェクト 

９年間で体験した活動の集大成を発表するもの 校内発表から選ばれ

た５つの提言を議場で発表された。 

最優秀賞は戸高来夢さん 

提言「高齢者と保育園が協力して取り組めば共に助け合う良い町になるだろう」 

 ・子どもを伸ばすかがみ会善行児童・生徒及び青少年健全育成功労者表彰 

  ・五ヶ瀬ドーム LED 化フロア上部工事（11/27～開放不可） 

→ 完了（検査予定） 

・その他（活動状況について資料参照） 

（質疑） 

市町村対抗駅伝大会時の「五ヶ瀬を愛する会」への参加について 

Ｑ1 教育委員の意見交換への公務として派遣は可能が？ 

      Ａ1 ご意見をいただいたので、今後協議していきたい。 

  

（２）協 議 

①  国スポ・障スポ開催について（経過説明） 

・経費が掛かることについての経過について 

 リハーサル大会も含め、費用等についての県への要望書を提出した。 

 本町で相撲競技を実施するための予算確保、計画、について説明を行い。 

 「リハーサル大会をやらないことは可能か」ということも含めお願いした。 

・相撲連盟からの回答として、リハーサル大会と本大会はセットである。 

・主管は五ヶ瀬町であり町として協力職員の育成、運営をお願いしたい。 

・リハ大会に本町からスタッフ等を派遣する。 

・必ずしも町内でリハをやらなくても良いが、町外の施設で実施する。 

・コスト削減へ協力をしていくという意見をいただいた。 

（質疑） 

なし  



② 給食調理の今後の在り方について（経過説明） 非公開とする 

教育次長から日之影町の給食供給の状況について、1/17 視察状況を報告し

た。 

 

 

③ 視察研修について 

教育次長が計画を説明する 

 １１月に日帰りでということであったが、日程調整が難しい状況である 

 寺本委員から、日之影の給食視察はどうかという意見をいただいた。先方

も快く受け入れていただけるということで、視察について日程調整したい 

 

④  小・中学校卒業式の出席について  

  教育次長が説明 

・中学校 ３/１６（土）、小学校 ３/２２（金） 

  ・各小学校からご案内があるはずである。 

  ・学校へ再度確認する。 

  ・本来、学校から直接教育委員さんに案内するべきである。 

 

③ 小・中学校入学式の出席について 

教育次長が説明 

      ・小学校については４月１０日 中学校は４月９日 ご出席をお願いし 

たい。 

 

５ その他（課題整理） 

     各課題について、概要を教育次長、指導主事から説明を行う 

(１) 図書活動の推進について 

山田氏退任、今後の図書活動の充実、図書室の活用等について環境整備

をしていかなければならない。 

(２) 放課後こども教室の今後について 

スタッフの高齢化により、確保が難しい状況にありこのままでは続けて

いくことも困難な状況。その場合、放課後の子どもの居場所はどうする

のか？保護者も含めて、運営スタッフの確保など、課題解決に向けて取

り組まなければならない。 

（３）小学校のスクールバスの乗車について 

  沿線であれば、２区の生徒も乗れるのではないかといった要望がある。 

その場合、どこまで乗せるのかというか課題もある。様々な条件整備、 

課題整理を行わなければならない。 

（４）中学校部活動の今後について 

  地域の子どもは地域で育てようという考え方から、部活動の地域移行、 

地域連携について、町でも休日の部活動の在り方を議論する必要がある。 

       

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（１～３月）について 

スケジュールについて確認をお願いする。 

（２）次回の委員会の日程について 



    ３月に最終の定例会、歓迎会、送別会を計画したい。あらためて日程調    

整の上、ご案内する 

 

７．閉 会（１８時１２分） 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 


